

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA Y LE VÉSINET FIRMAN UN CONVENIO DE HERMANAMIENTO

- Se crea el Consejo Municipal de Hermanamientos para canalizar la participación ciudadana en la toma de decisiones relativas a los hermanamientos.
- Le Vésinet, primer municipio europeo hermanado con Villanueva de la Cañada.

**Vva. de la Cañada, 13 de mayo.-** El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida y el alcalde de Le Vésinet (Francia), Alain Foy, han firmado esta mañana el Convenio de Hermanamiento entre ambos municipios. Tras la rúbrica, celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, el regidor villanovense ha entregado a su homólogo francés un bastón de mando, símbolo de la autoridad de los alcaldes en España.

La firma de este acuerdo se produce coincidiendo con la celebración, esta misma semana, del Día de Europa. "El hermanamiento entre municipios representa la máxima expresión de fraternidad entre los pueblos. Es una fórmula para garantizar la paz y la libertad. Pero, en este caso, es una manera más de fomentar la unión entre los pueblos y las culturas que forman ese gran proyecto común que es la Unión Europea", destacó el regidor, Luis Partida. Por su parte, el alcalde de Le Vésinet, Alain Foy, manifestó: "El acuerdo que suscribimos hoy es el punto de partida para el establecimiento de nuevas relaciones y un punto de encuentro entre ambos municipios".

### Similitudes entre municipios

Le Vésinet está situado a 18 kilómetros de París, tiene una superficie de 550 hectáreas y una población de 16.000 habitantes. El cuidado del medio ambiente - cuenta con numerosos parques y cinco lagos -es una de las características de esta pequeña población que ha recibido la distinción francesa de "ville -parc". Su belleza natural ha seducido a personalidades del ámbito de las letras y las artes como el músico Bizet o el poeta Apollinaire.





El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, señaló durante el acto- en el que estuvieron presentes también concejales de la Corporación Municipal villanovense- las similitudes entre ambos municipios: “La ordenación de su territorio en horizontal, la apuesta por el medio ambiente y los grandes espacios libres así como el interés por la cultura y la formación son características con las que nos sentimos plenamente identificados”.

El regidor también destacó los lazos que unen al municipio villanovense con el país francés. En la actualidad, residen en Villanueva de la Cañada alrededor de 200 ciudadanos de nacionalidad francesa y desde hace más de una década, el municipio cuenta con un centro educativo bilingüe y bicultural, el Liceo Molière, ubicado sobre suelo municipal. En la actualidad, cursan en él sus estudios 755 alumnos, con edades comprendidas entre los 3 y 18 años. También, a partir del próximo curso, en el I.E.S Las Encinas, comenzarán a impartirse clases de 1º en francés.

### **Marco de cooperación**

El Convenio suscrito hoy recoge, entre otros puntos, el establecimiento de un marco de cooperación que permitirá desarrollar a los dos municipios: programas para fomentar la economía, el turismo y la industria, el intercambio de experiencias en materia de organización y gestión de los servicios municipales, etc.

Según el texto, los Ayuntamientos de Villanueva de la Cañada y Le Vésinet apoyarán a través de cursos, conferencias, exposiciones, etc.- el intercambio cultural entre los ciudadanos de ambos pueblos y especialmente, entre estudiantes. En cuanto a la economía y la industria, el acuerdo señala que ambas partes pondrán en contacto a empresarios y artesanos, fomentarán la puesta en marcha de exposiciones, ferias y mercados, etc. En el capítulo relativo al turismo, ambos consistorios señala el documento- “facilitarán el conocimiento recíproco de ambos países y prestarán ayuda a las entidades que tengan por objeto el fomento de la cultura y la promoción del turismo”.

Para la correcta puesta en marcha de todos estos proyectos, se creará una Comisión formada por cuatro representantes de cada municipio. El Convenio entrará en vigor una vez haya sido ratificado por ambas corporaciones en pleno.

## Consejo de Hermanamientos

Con el fin de canalizar la participación ciudadana en la toma de decisiones relativas a los hermanamientos, el Pleno ha aprobado la creación del Consejo de Hermanamientos, un órgano dependiente de la Concejalía de Cultura a través del cuál se va a canalizar la participación vecinal y de todas aquellas instituciones socioculturales de Villanueva de la Cañada.

El nuevo órgano presidido por la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux- tendrá entre sus funciones: apoyar y organizar cursos y conferencias sobre temas de interés común para los municipios hermanados, intercambio de estudiantes y profesores así como exposiciones que faciliten el conocimiento mutuo de ambas culturas; preparar ferias y mercados de productos autóctonos; fomentar el contacto entre empresarios y artesanos y programar actividades para fomentar el turismo.

## Una tradición en común

Villanueva de la Cañada ha suscrito Convenios de Hermanamiento con Metepec (México) en 1999 y con Mádaba (Jordania) en 2005. Le Vésinet, por su parte, está hermanado con las poblaciones de Oakwood (Ohio, Estados Unidos), Outremont (Québec, Canadá), Unterhaching (Baviera, Alemania), Worcester (Inglaterra) y Hunter's Hill (Australia).

## Agenda

La delegación francesa encabezada por Alain Foy y compuesta, entre otros, por el primer teniente de alcalde de Le Vésinet, Michel Leprat, la concejal de Festejos, Chantal Aguetant y la presidenta de la Comisión de Hermanamientos, Annie Serin- permanecerá de visita oficial hasta mañana. Durante la jornada de hoy, van a conocer el funcionamiento del Ayuntamiento así como las principales instalaciones municipales (deportivas, culturales, sociales, etc) y visitarán las dos universidades del municipio: Alfonso X El Sabio y Camilo José Cela. Mañana domingo, 14 de mayo, la delegación municipal asistirá a la tradicional fiesta de San Isidro, organizada por el consistorio en el parque de la Ermita del Ángel.

